

Mobil in Deutschland e.V. mit Petition gegen Dieselfahrverbote

Im November 2018 startete der Automobilclub Mobil in Deutschland e.V. die Online-Petition "Bundestag beschließe: Keine Fahrverbote in Städten oder Autobahnen - Anpassung der Grenzwerte". Heute kann die Initiative über 44 000 Unterschriften aufweisen und ist damit die derzeit erfolgreichste Petition in Zeichnung. Die Petition läuft noch knapp 130 Tage und das derzeitige Quorum liegt bei 50 000 Stimmen. (ampnet/deg)

Bilder zum Artikel



Petition gegen Fahrverbote von Mobil in Deutschland e.V.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Mobil in Deutschland e.V.